

Erfahrungsbericht "Schlafen auf dem Öl-Vitalbett"

29.05.2010

Mein Mann und ich haben uns vor ca. 4 Monaten von den Vorteilen des Öl-Vitalbettes überzeugen lassen. und uns 2 Matratzen in 1,40 Metern Breite gekauft. Seit diesem Zeitpunkt freuen wir uns jeden Abend darauf ins Bett zu gehen und wie "auf Wolken" zu schlafen.

Mein Mann hat besonders im vergangenen halben Jahr ständig über Schulter-, Rücken und Hüftschmerzen geklagt. Da wir nach ca. 10 Jahren neue Matratzen kaufen wollten, haben wir uns bei der Beratung eines Matratzenkaufs Zeit gelassen und uns eingehend informiert (wir sind beide Ende 50 und die Rückenbeschwerden nehmen merklich zu).

Von der Beratung und Probeliegen im Öl-Vitalbett waren wir sofort begeistert, weil jeder für sich innerhalb von Sekunden den Luftdruck seiner Matratze individuell und optimal regulieren kann (da wir uns - wie fast alle Paare - von Größe und Gewicht sehr unterscheiden).

Vom ersten Tag an waren wir begeistert und freuen uns täglich, dass wir so komfortable, regenerierende Luxusmatratzen haben. Wir empfehlen im Freundeskreis das Öl-Vitalbett jedem der uns von Rücken und Schlafproblemen erzählt und der Wert legt auf erholsamen entspannten Schlaf.

Mit freundliche Grüßen

Dietmar und Gudrun Steenbergen